

# DENGAN HALAL BIHALAL KITA PERKUAT SILATURAHMI BANGUN KEBERSAMAAN DAN TINGKATKAN KINERJA BERSAMA

Selasa, 02 Mei 2023

Selasa 2 Mei 2023, Halal Bihalal (HBH) Keluarga Besar Dana Pensiun PLN dilaksanakan di Kantor Dana Pensiun PT PLN (Persero), seluruh Dewan Pengawas, Direksi dan Komisaris Anak Usaha DP-PLN dan Pejabat PLN Pusat, serta Pengurus IKPLN, YPK PLN diundang pada HBH tersebut disamping seluruh pegawai / karyawan/ti DP-PLN sendiri. Tidak kurang dari 110 tamu dan undangan hadir pada HBH kali ini. Dipilihnya tanggal tersebut dengan pertimbangan bahwa, itu merupakan hari pertama kegiatan kantor mulai ramai kembali setelah libur dan cuti bersama Idul Fitri 1444 H, walaupun sebenarnya hari kerja pasca Idul Fitri sudah berjalan beberapa hari sebelumnya.



Dalam kesempatan itu Direktur Utama DP-PLN, Bapak Antonius Resep Tyas Artono, saat memberikan sambutan dan ucapan Selamat Idul Fitri 1444 H sempat juga menyisipkan beberapa point penting terkait pencapaian yang sudah diraih oleh DP-PLN menuju Pengelolaan Dana Pensiun yang mandiri. Intinya... Kita sudah berada pada jalur dan arah yang tepat pungkasnya yang disambut dengan senyum lebar dari Ibu Arsyadany Ghana Akmalaputri EVP Mum PLN yang berkesempatan hadir.



Bapak Misbachul Munir sebagai Sekretaris Dewan Pengawas, Pak Bambang Praptono Ketua Umum IKPLN serta bapak Dedi Budi Utomo yang mewakili Direktur Legal & Human Capital PLN juga memberi apresiasi atas kinerja DP-PLN yang semakin baik, menuju kepada Kemandirian Dana Pensiun.



Berkumpunya kita disini, merupakan implementasi dari Perkuatan Silaturahmi dan Bangun Kebersamaan yang tercantum dalam Tema HBH Tahun ini, kutip Ustads H. Salman Abdul Hamid yang juga dikenal dengan nama Salman Alfarisy Almakky pendiri Madrasah/Pondok Pesantren Ruhama Al Fajar – Tajurhalang, Bogor yang bergerak dalam Ilmu Al Qur'an dan Hadits, suatu Pondok Pesantren yang menerima bantuan juga dari YBM PLN berupa beberapa ratus kambing yang menghasilkan susu segar dan dikelola oleh para santri, dengan bantuan dan pembelajaran wirausaha ini, diharapkan para santri bisa menjadi wirausahawan yang professional dan menjadi pribadi-pribadi yang mandiri dan bisa menjaga amanah, tidak saja paham ilmu agama, tapi bisa mengimplementasikannya dalam sikap perilaku keseharian.



Pada kesempatan itu juga Pengurus Dana Pensiun PLN mengucapkan terima kasih kepada Ibu Titiek Tjahjaningsih yang mengakhiri penugasannya pada divisi pelayanan peserta dan selamat datang kepada ibu Maya Windarti yang menggantikan posisi di Divisi Pelayanan Peserta DP-PLN.



Dipenghujung acara yang diakhiri dengan ramah tamah dan makan siang, berkesempatan juga hadir Ibu Sinthya Roesly – Direktur Keuangan PLN, yang sempat berdiskusi bersama bapak Teguh Widhi Harsono – Ketua Dewan Pengawas DP-PLN dan duduk satu meja dengan pak Anton – Dirut DP PLN serta bapak Supriyadi – Ketua Umum YPK PLN, hadir dalam HBH DP - PLN tahun 2023 ini. Alhamdulillah... in shaa Allah Barokah.... Aamiin.

